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N O T I C I A S N O T I C I A S 

S^sociación de 
Qa^ezas de familia 

Asamblea general 
Tal como se había anunciado y comunicado a todos los asociados, el pasado jueves, día 24 de mayo, tuvo lugar en el Casal Parroquial la Asam-blea general de socios de esta Asociación, de la que era motivo principal la elección de nuevos miembros para renovación de la Junta Directiva. Como ya viene siendo normal en esta clase de ac-tos, la asistencia fue poco numerosa, pero todos los presentes se interesaron por la marcha de la entidad y participaron de los comentarios que en torno a ella se desarrollaron. 
Se abrió el acto con una resumida exposición, por un miembro de la Junta, de los principales asuntos gestionados y en los que se ha t rabajado desde la anterior Asamblea celebrada, que fue el día 23 de febrero de 1972, de los cuales ya se había ido informando en las noticias de la Asociación publicadas en esta revista «Ronsana». 
Se revisó y comentó el resultado de las últimas conferencias celebradas, en el aspecto de organi-zación, de asistencia y económico, constatándose que debían modificarse algunos puntos de organi-zación en próximas ocasiones. 
También se dio cuenta del estado de cuentas de la entidad, que en el balance de 1972 arroja un saldo favorable de 25.320'30 pesetas. 
Luego se pasó a las votaciones de nuevos direc-tivos. Pr imeramente fue leída la relación de aso-ciados para conocimiento de los presentes, prece-diéndose a continuación a una pr imera vuelta en i a que cada votante anotaba cuatro nombres en la papeleta, y de los seis con más votos se procedería luego a elegir los tres que debían ingresar en la Junta. Una vez hecho el escrutinio, resultaron_ con votos (por orden alfabético) los señores Enrique Barbany Cabot, Bartolomé Bassa Gubem, Sebas-tián Bonet Poma, Manuel Cabot Padrós, Francisco Cladellas Bonet, José Cladellas Bonet, Miguel Dal-mau Uñó, José Dantí Sala, Jaime Durán Dantí, Pe-

NOTA 
DE LA JUNTA DE SUBNORMALS 
En la coHecta del passat 22 d'abríl, festa de Pas-

qua, que celebràrem ei Dia del Subnormal, es re-
colllren la quantitat de 12.000 ptes., Íes quals s'han 
entregat a l 'escola de Granollers. 

Gracies novament per la vostra almoina, i molt 
agraïis també a tots aquells infants que hi contri-
buiren passant les guardioles. 

També a totes les escoles, en aquests dies pas-
sais, s 'ha venut un juguet construit pels nens sub-
normals. Es tracta d'un gat de cartrô força bonic, 
que es venia al preu de 25 ptes. 

Sabem que son molts els nens que l'han comprat, 
coHaborant aixi a que uns altres infants com ells 
puguin èsser ensenyats per arribar, si més no, a 
valer-se per ells mateixos. 

És una tasca dura pels educadors, i, malaurada-
ment, també és cara. Precisament per això dema-
nsni ets diners, ja que sense la vostra coHaboració 
no seria possible aquest tan necessari ensenya-
ment, 

A! mateix temps, aprofitem per dir-vos que si ai-
gu té interés en visitar aquesta escola, ens ho pot 
comunicar. No hi ha cap inconvenient, sino al con-
trari, hi ha interés en que es visiti, i val la pena. 

Moites gracies. 

LA JUNTA 

aro Durán Molins, Juan Espuña Plana, Francisco Franch Dalmau, Lorenzo Marín Sánchez y Este-ban Maspons Valls. De los seis con más votos, que fueron siete por empate en el sexto lugar, se pasó a una segunda votación, en la que resultaron ele-gidos Francisco Franch, Juan Espuña y Lorenzo Marín. 
Estos son pues, de aceptar el cargo, quienes se mtegrarán a la labor directiva de esta Asociación, sustituyendo a los cesantes señores Jaime Valls Bassa, que ya hace unos meses presentó la dimi-sión por motivos particulares, José Margenat Sani-pera, que personalmente expuso en esta Asamblea los motivos que le impulsan en este momento a la renuncia del cargo, y José Moret Garbi, que a últ ima hora también ha decidido cesar de la Jun-ta por motivos particulares. 
Una vez concluida la votación se abrió un vivo coloquio entre todos los asistentes, con exposición de ruegos, sugerencias y preguntas por parte de unos, y dificultades, posibilidades y aclaraciones, por parte de los otros, íinalizando la Asamblea en un ambiente de sana camaradería entre todos, aunque, como hemos dicho antes, fueron muchos los ausentes. 
Sólo nos resta agradecer a los compañeros de Junta cesantes la labor desarrollada en pro de la Asociación y del pueblo, y felicitar a los entran-tes, con el deseo de que den un impulso vitaliza-dor a esta Asociación, correspondiendo así a confianza en ellos depositada. 
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